

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 15 juillet 2025

BIGNON LEBRAY ACCOMPAGNE L'EIC FUND LORS DU CLOSING DEFINITIF DE LA SERIE A DE 130 M€ DE SIPEARL

SiPearl vient de boucler la troisième et dernière tranche de son cycle de financement de Série A de 130 M€, la plus importante Série A jamais réalisée dans le secteur européen des semi-conducteurs fabless.

Créée en 2019, SiPearl est la deep-tech française qui conçoit des microprocesseurs haute performance et basse consommation pour le supercalcul et l'IA. Récemment, SiPearl a achevé le développement du microprocesseur le plus complexe jamais conçu en Europe, Rhea1, destiné au calcul intensif et à l'intelligence artificielle.

Cette opération permet à SiPearl de financer l'industrialisation de Rhea1 et d'accélérer les activités de R&D des prochaines générations de microprocesseurs.

La troisième et dernière tranche de 32 M€ a reçu l'appui (i) de deux investisseurs existants à savoir l'**EIC Fund** et l'Etat via **French Tech Souveraineté** (Programme France 2030) et (ii) d'un nouvel investisseur, le fonds d'investissement Taiwanais **Cathay Venture** (filiale de Cathay Financial Holding Co. Ltd), dont c'est le premier investissement en France.

L'accompagnement de Bignon Lebray

Le **cabinet Bignon Lebray** a conseillé l'**EIC Fund** dans cette opération. L'équipe **Droit des Sociétés, Fusions & Acquisitions** était composée de :

- **Alexandre Ghesquière**, Avocat Associé
- **Emmanuelle Bouton**, Avocate
- **Félicien Hyst**, Avocat Counsel

Intervenants sur l'opération :

Conseils de l'opération :

SiPearl : Orrick Paris Tech Studio (Olivier Vuillod; Lea Fiorenza), White and Case (Guillaume Vitrich, Grégoire Berger), Cornelia Emmerlich, Group General Counsel de SiPearl

Conseils des investisseurs :

Cathay Venture : Stanley Yu, Assistant Vice President de Cathay Venture

EIC : Bignon Lebray (Alexandre Ghesquière, Emmanuelle Bouton, Félicien Hyst)

French Tech Souveraineté : Degroux Brugère (Jérémie Swiecznik), Elise Carrera, Juriste Senior de Bpifrance Investissement.

À propos de SiPearl

SiPearl développe des microprocesseurs européens haute performance et basse consommation dédiés au supercalcul et à l'intelligence artificielle. Cette nouvelle génération de microprocesseurs s'adressera d'abord à l'écosystème d'EuroHPC qui déploie des supercalculateurs de classe mondiale en Europe pour résoudre des défis stratégiques dans la sécurité, la Défense, l'intelligence artificielle générative, la recherche médicale, la gestion de l'énergie et le climat, avec une empreinte environnementale réduite.

SiPearl travaille en étroite collaboration avec ses 30 partenaires du consortium European Processor Initiative (EPI) - communauté scientifique, centres de supercalcul, industries et start-up - qui sont ses parties prenantes, futurs clients et utilisateurs finaux.

Créée avec le soutien de l'Union Européenne, la société emploie 200 personnes. Actuellement en production chez TSMC à Taïwan, Rhea1, sa première famille de microprocesseurs, sera disponible début 2026. Elle équipera JUPITER, le premier supercalculateur exascale européen détenu par EuroHPC et exploité par Forschungszentrum Jülich.

À propos de l'EIC Fund

Le Fonds de l'EIC mis en place par la Commission européenne est un fonds agnostique en ce sens qu'il peut investir dans tous les secteurs technologiques, ainsi que dans tous les pays de l'UE et dans tous les pays associés à Horizon Europe. Il fournit à des PME innovantes la composante d'investissement du financement mixte de l'Accélérateur de l'EIC.

Le Fonds de l'EIC vise à combler un déficit critique de financement en Europe et son principal objectif est de soutenir les entreprises dans le développement et la commercialisation de technologies révolutionnaires, en mettant en contact les acteurs du marché, y compris en attirant des investisseurs privés. Son intervention permet de partager davantage, et donc de réduire, les risques en établissant un grand réseau de fournisseurs de capital et de partenaires stratégiques qui soit adapté aux co-investissements à court terme et aux financements ultérieurs.

Le Fonds accorde une attention particulière au soutien qu'il fournit aux fondatrices d'entreprises innovantes, ainsi qu'à l'objectif de réduire l'écart d'innovation entre les pays membres de l'Union européenne.

A propos de Cathay Venture

Fondée en avril 2003, Cathay Venture Inc. est une société de capital-risque appartenant à Cathay Financial Holding Co., Ltd (Cathay FHC), l'un des plus grands groupes de services financiers de Taïwan en termes d'actifs. Cathay Venture Inc. est une société constituée en vertu des lois de Taïwan, dont le siège social est situé à Taipei, Taïwan. Cathay Venture Inc. est un fonds Evergreen doté d'un mandat flexible qui lui permet d'investir dans des entreprises en phase d'amorçage, de croissance et/ou de maturité. Il se concentre sur les investissements dans des entreprises de biomédecine, des semi-conducteurs, de l'IA, des LEO et d'autres secteurs verticaux à fort potentiel de croissance. Au-delà du capital, il s'engage également à

constituer son portefeuille de manière stratégique afin de favoriser les synergies entre ses investissements et d'aider chaque entreprise à atteindre son plein potentiel.

A propos de Bignon Lebray

Depuis plus de 40 ans, Bignon Lebray compte parmi les principaux cabinets d'avocats d'affaires indépendants en France. Partenaire stratégique des dirigeants, investisseurs et institutions, le cabinet intervient en conseil comme en contentieux sur l'ensemble du droit des affaires : fusions-acquisitions et private equity, fiscalité, droit social, droit public, restructuring, immobilier, propriété intellectuelle, concurrence-distribution, banque-finance, environnement, transport, etc.

Animé par trois valeurs – engagement, technicité et proximité –, le cabinet privilégie une approche juridique et sectorielle sur-mesure. Chaque dossier est confié à une équipe dédiée, capable d'appréhender la complexité des enjeux, proposer un accompagnement juridique personnalisé et intervenir avec réactivité.

Implanté à Paris, Lille, Lyon et Aix-en-Provence, Bignon Lebray réunit plus de 100 avocats et juristes, dont 36 associés, couvrant 15 secteurs économiques majeurs.

Membre exclusif pour la France du réseau international Meritas — 190 cabinets et 7 000 professionnels dans plus de 90 pays — ce maillage mondial permet d'offrir le même niveau d'exigence, de technicité et de proximité partout dans le monde.

www.bignonlebray.com

Contacts Presse :

Aurélie Bottari

Bignon Lebray
75, rue de Tocqueville – 75017 Paris
LD : 01 44 17 17 44
Presse@bignonlebray.com

Sachinka

Agence SACHINKA
86, Avenue des Ternes – 75017 Paris
LD : 01 40 46 07 27
contact@sachinka.com